



令和6年度 第1回 中なかいいね！推進会議を開催しました

令和6年6月10日、令和6年度第1回中なかいいね！推進会議を開催しました。今回は【第5期計画の基本的な方向性について／もっとみんなの中なかいいね！のために】をテーマとしました。

前回の推進会議でのご意見に第5期市計画＜認めあい＞＜つながり＞＜ともに＞も踏まえて、第5期「中なかいいね！」策定に向けて以下のような方向性を確認しました。

【第5期「中なかいいね！」（令和8年度～12年度）】

- 1 「えん結び」「元気いっぱい」を引き続き推進！
- 2 第4期の「もっとみんな」→点を線へ、線を面へ、地域全体に！
- 3 地域に広く知られ、愛着を持ってもらえる計画に！



更に川上富雄委員長（駒沢大学教授）より、「縦（テーマ型団体）と横（地縁団体）の連携協働活性化」等についてご解説いただき、委員の皆様には実際に縦と横がつながるためにどうすればいいか、どうしたいかについて話し合っていただきました。

グループワークで出た主なご意見

- ・中高生や学生や外国籍の方、企業や働き世代など、普段関われない方々とつながりたい
- ・いきなり深く関わることは難しいので、参加のハードル下げることや小さなつながりを継続していくことが必要
- ・誰もが「支えられる人」であると同時に、「支える人」でもある地域に
- ・スマートフォンなどの便利な機能を使いこなせるようになると良い
- ・他の区と交流があってもおもしろいのではないか



川上委員長からは「お祭りや防災など、共通のテーマがあるとつながりやすい。顔の見えるつながりは共感が生まれる。今日の会議の内容を地域に還元してほしい。そしてとにかく地域や団体とつながれることや課題など考えてみてほしいです。」との講評をいただきました。



今回ご参加いただいた委員の皆様

第1北部地区・第1地区中部・埋地地区・寿地区・石川打越地区・第2地区・第3地区・
第4地区南部・本牧根岸地区・第6地区（計10地区）
中区歯科医師会・中区薬剤師会・横浜商工会議所・中区障害者団体連絡会・
(公) 横浜市国際交流協会・中区中学校長会・中区地域ケアプラザ・中区民生委員児童委員協議会・
中区主任児童委員連絡会・中区保健活動推進委員会・中区食生活等改善推進員会・
中区青少年指導員協議会・中区スポーツ推進委員連絡協議会（計13団体）



【次回開催のお知らせ】

令和6年度第2回中なかいいね！推進会議は令和7年3月頃の開催を予定しています。詳細が決まり次第お知らせいたします。